

Opiniones de Carabineros (r)

215

"Los firmantes de la inserción en la revista 'Hoy' no representan el pensamiento mayoritario del Círculo de Generales", declaró un general de Carabineros en retiro, quien pidió reserva de su nombre, a propósito de la adhesión firmada por "Jefes Superiores y Jefes en retiro de Carabineros". Allí ellos plantean "solidarizar cordialmente" con las declaraciones del general Stange y de los comandantes en jefe de la Marina y la Aviación "en el sentido de que el futuro Presidente de Chile debe ser un civil de relativa edad, suficiente salud y que tenga en su gestión reciprocidad de la mayoría nacional".

"En la nómina de los firmantes hay pocos generales —agregó nuestro en-

trevistado—; los más son coroneles y tenientes coroneles que, como todos, tienen derecho a opinar. Sin embargo, no representan a la mayoría".

Según él, esa declaración pública, donde también expresan que "la democracia debe ser un equilibrio entre el poder organizador del Estado y la fuerza motriz del ciudadano libre, que, como consecuencia ideal, deviene en el ejercicio de elegir igualmente libre", no fue consultada en el Círculo de Generales de Carabineros. "Allí la mayoría ha manifestado que apoyará el candidato que designe la Junta de Gobierno, y que si ese candidato es el Presidente Pinochet como militar o como civil, mucho mejor".